

jueves 16 de abril de 2020 - 12:00 AM

Ecopetrol fortalece medidas y reduce tráfico de personal



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



El trabajo dentro de las instalaciones de la refinería de **Ecopetrol** en Barrancabermeja para contener la propagación del COVID-19 sigue a todo vapor.

Las más recientes acciones del trabajo que la estatal petrolera realiza con el Instituto Nacional de Salud y el Distrito permitieron ampliar las pruebas a un grupo de 20 trabajadores, para un total de 37 análisis practicados.

Según explicó la compañía, se tomaron dos tipos de pruebas: de laboratorio clínico en suero para verificar si las personas tuvieron el virus y no presentaron síntomas, y otras con hisopos que recolectan muestras en zona de la faringe para comprobar la presencia de la enfermedad. Las pruebas fueron enviadas por el INS a la red de laboratorios autorizados en el país.

Asimismo, se conoció que **Ecopetrol** adoptó de forma inmediata recomendaciones adicionales de los expertos relacionadas con los sistemas de aire acondicionado. Por un lado, verificará la operación de los sistemas de filtración y, por otro, programará secuencias de recambio de aire para renovarlo de forma permanente.

Ecopetrol advirtió, además, que la refinería opera con el mínimo necesario, tanto en personal como en plantas, para mantener el suministro de combustibles que requiere el país.

"Debemos resaltar el trabajo que hemos venido haciendo, entre otros aspectos en el cambio de turnos para evitar al máximo la aglomeración de trabajadores.

Asimismo, en el ingreso a cada una de las instalaciones tenemos unos protocolos muy rigurosos para verificar en la temática de salud, cuál es la condición en la que está llegando el trabajador", informó Evaristo Vega, jefe del Departamento de Salud Magdalena Medio.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Coronavirus** **Ecopetrol**

Lea también



Reportan la llegada de ayudas en barrios; muchos otros aún esperan



Hoy reinician actividades los colegios públicos en Santander



Más de \$6.600 millones recaudados en la gran Donatón en Bogotá



Sena elabora elementos para la protección de personal de la salud

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia

TV

Más de \$6.600 millones recaudados en la gran Donatón en Bogotá

Las mejores en liderar y enfrentar la pandemia

Dos mil personas protestaron en Israel contra Netanyahu, pese a coronavirus

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Grupo LGBTI recibió ayudas de la Policía
- 2 "Hay pérdida total de la calzada San Vicente de Chucurí - Bucaramanga"
- 3 Fallas geológicas provocaron daños de suelo en San Vicente de Chucurí
- 4 "No caiga en falsa convocatoria de empleo en Santander": **Ecopetrol**
- 5 Quitaron barricadas y ahora esperan la llegada de ayudas